
     Bibel Prophetie Update: 27. Februar 2022
Die Quintessenz

       Pastor JD Farag

Guten Morgen und willkommen zu unserem Bibelprophetie-Update. 

Am Sonntagmorgen haben wir zwei Gottesdienste, von denen der erste unser wöchentliches Bibelprophetie-
Update ist. Und dann der zweite Gottesdienst, der live gestreamt wird um 11:15 Uhr hawaiianischer Zeit - was?
Hawaii-Zeit, 11:15 Uhr - ich weiß nicht, vielleicht ist das am Montag, wo immer Sie auch sind, es ist in Ordnung. 

Wir  werden  uns  also  heute  vier  Dinge  ansehen,  die  Satan  uns  nicht  wissen  lassen  will,  wenn  es  um
Versuchungen im Leben eines Christen geht. Ich möchte Sie also ermutigen, sich uns anzuschließen. Wir gehen
die Bibel Vers für Vers durch und befinden uns derzeit im Buch Jakobus. Diejenigen unter Ihnen, die über
YouTube oder Facebook zuschauen, möchten wir ermutigen, jetzt direkt auf die Website JDFarag.org zu gehen,
um die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates zu sehen. 

Und damit fangen wir an. Wir haben eine Menge zu tun, also fangen wir gleich an. 

Und heute werde ich gleich zur Sache kommen und direkt auf das Wesentliche kommen, eine interessante
Kombination von Metaphern. Wussten Sie, dass "cut to the chase" aus den alten Filmtagen stammt, als man
die Szenen herausgeschnitten hat und direkt zu den Verfolgungsszenen kam die der wirklich spannende Teil des
Films waren - nun, für euch Jüngere, das war in den Tagen des Films. ... Macht nichts. Da kommt das her. 

Wir kommen also gleich zur Sache und bringen das auf den Punkt, das Einzige, was am Ende wirklich zählt. Und
hier ist das Einzige, was am Ende wirklich zählt, ob jemand gerettet wird oder nicht. Das ist die Quintessenz.
Entweder ist Jesus mein Erlöser, oder er ist es nicht. Mit anderen Worten: Wir sind entweder gerettet oder
verloren, unabhängig davon, wer wir sind oder wer wir zu sein glauben. Und der Tag wird kommen, an dem das
das Einzige sein wird, was wirklich zählt. 

Der  Grund,  warum  ich  spüre,  dass  der  Herr  mich  in  diese  Richtung  gehen  lassen  will,  ist,  dass  dies  das
Wichtigste ist.  Die Quintessenz ist  die Person Jesu Christi. Lassen Sie mich die Quintessenz definieren. Die
Quintessenz ist definiert als das Endergebnis oder der wichtigste Aspekt einer Situation, einer Aktivität oder
einer Diskussion. Wenn es also um biblische Prophetie geht, ist die wichtigste Überlegung oder Diskussion, die
man führen kann, die über Jesus. Ich weiß, das klingt wie ein Klischee, aber es geht nur um Jesus. 

Und so ist es auch mit den biblischen Prophezeiungen, die alle auf Jesus hinweisen. Und es geht nicht nur um
Jesus,  sondern der  Geist  der Prophetie ist  Jesus.  Und das  ist  es,  was dem Apostel  Johannes im Buch der
Offenbarung gesagt wurde. Dies nach dem Fall Babylons, wenn der ganze Himmel Halleluja schreit und singt!
Sie jubeln: Es steht in der Bibel, also jubeln sie. Das ist meine Geschichte und ich bleibe dabei. Ruft und singt
Halleluja, das Heil, die Herrlichkeit und die Macht gehören dem Herrn, dem allmächtigen Gott! 

Darf ich Ihre Aufmerksamkeit auf Offenbarung Kapitel 19 lenken, beginnend mit Vers 6? 
Johannes schreibt und sagt:  "Und ich hörte etwas wie eine Stimme einer großen Schar und wie eine Stimme
großer Wasser und wie eine Stimme starker Donner, die sprachen: Halleluja! Denn der Herr, der allmächtige
Gott, regiert! Lasst uns freuen und fröhlich sein und ihm die Ehre geben; denn die Hochzeit des Lammes ist
gekommen,  und seine  Frau hat  sich bereit  gemacht.   Und es wurde  ihr  gegeben,  sich zu kleiden in  Seide,
glänzend und rein. Die Seide aber  das gerechte Tun der Heiligen. 

Und er sprach zu mir: Schreibe! Selig sind, die zum Hochzeitsmahl des Lammes berufen sind! Und er sagte zu
mir: Dies sind wahrhaftige Worte Gottes. Und ich fiel zu seinen Füßen und betete ihn an. Aber er sprach zu mir:
Siehe zu, dass du das nicht tust! Ich bin dein Mitknecht und einer von deinen Brüdern, die das Zeugnis von Jesus
haben. Bete Gott an! Denn das Zeugnis Jesu (und hier ist es) ist der Geist der Weissagung." 

Wow! Deshalb tut Satan alles und macht vor nichts Halt, um uns von der Hauptsache abzulenken, damit die
Hauptsache nicht mehr die Hauptsache ist. Was ist die Hauptsache? Jesus. Und wissen Sie, was traurig ist? Er ist
erstaunlich erfolgreich in dieser Hinsicht, in dem Sinn, dass jeder mit jedem über alles streitet. 
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Und was ist das Endergebnis oder die Quintessenz, wenn Sie so wollen? Nun, wenn man mit jedem über alles
streitet, erreicht Jesus niemanden. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, dass ich das sage, aber der Zweck dieser
Prophetie Updates ist es, Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen. Und einer der besten
Wege, dies zu tun, ist die biblische Prophetie die, Achtung Spoiler, alle Prophetie in der Bibel weist auf die
Person Jesu Christi hin. Alle Prophezeiungen im Alten Testament weisen auf Jesus und sein erstes Kommen hin.
Wenn man dann zur neutestamentlichen Bibelprophetie vorspult, dreht sich alles um Jesus. 

Er wird wiederkommen. Zuerst wird er kommen, um seine Gemeinde zu entrücken. Amen, okay, ja! ... Übrigens
werden wir auch darüber heute noch mehr sprechen. Ich weiß, wir sprechen nie darüber, aber wir werden
darüber sprechen. Aber dann, sieben Jahre später,  am Ende der siebenjährigen Trübsal,  kommt Er wieder
zurück, und darum geht es in der ganzen biblischen Prophetie. 

Deshalb ist die biblische Prophetie einer der besten Wege, wenn es darum geht, und hier ist der Grund dafür.
Die Menschen heute stellen Fragen, nicht wahr? Sie stellen Fragen über alles, was in der Welt passiert. Und wir,
die wir an Jesus glauben und ihm nachfolgen, haben die Antwort darauf. Wir haben die Antwort, nach der sie
suchen. 

Wonach suchen sie? Unterm Strich: Sie suchen nach Hoffnung. Sie sind auf der Suche nach Hoffnung. Der
Apostel  Petrus  in  seinem ersten Brief,  Kapitel  3,15:  "heiligt  aber  den Herrn  Christus  in  euren Herzen.  Seid
allezeit  bereit  zur Verantwortung vor  jedermann,"  (das ist  wichtig,  lassen sie das nicht  aus) "der von euch
Rechenschaft fordert. Seid bereit, jedem eine Antwort zu geben, der euch nach dem Grund eurer Hoffnung fragt.
Tut dies aber mit Sanftmut und Respekt." 

Sie werden mir  die Unverblümtheit  verzeihen,  mit  der ich das sage,  aber ich sage es trotzdem. Wenn Sie
niemand nach der Hoffnung fragt, die Sie haben, dann liegt das vielleicht daran, dass Sie keine Hoffnung haben.
Oder Ihre Hoffnung liegt in jemandem oder etwas anderem als Jesus. Und wenn das der Grund ist, nun, das
würde erklären, warum man Sie nicht fragt. 

Ich will sagen, es ist nicht nötig, denn du bist genau wie sie. Es gibt nichts Besonderes an dir, da ist nichts
anders an dir. Sie werden dich nicht fragen, wenn sie in dir nicht etwas sehen, was sie haben wollen, was du
hast: Die Hoffnung, die sie brauchen und wollen. Mit anderen Worten, niemand wird Sie nach Ihrer Hoffnung
fragen, wenn es dieselbe Hoffnung ist, die sie haben, nämlich die, dass man seine Hoffnung auf diese Welt und
die Dinge dieser Welt setzt. 

Der Apostel Johannes schreibt in seinem ersten Brief, Kapitel 2, beginnend mit Vers 15, das kennen Sie gut.
"Habt nicht lieb die Welt noch was in der Welt ist. Wenn jemand die Welt lieb hat, in dem ist nicht die Liebe des
Vaters." Das ist ziemlich stark. Das muss es auch sein und hier ist der Grund dafür. "Denn alles, was in der Welt
ist, die Lust des Fleisches, die Lust der Augen und der Hochmut des Lebens, kommt nicht vom Vater, sondern von
der Welt. Die Welt und ihre Begierden vergehen." 

Ich wage zu behaupten, dass die Welt stirbt. Es gibt keine Hoffnung für diese Welt. Sie ist hoffnungslos. Die
Welt liegt im Sterben. "Wer aber den Willen Gottes tut, der bleibt in Ewigkeit."  Beachten Sie den Kontrast. "Die
Welt stirbt, aber wer den Willen Gottes tut, bleibt in Ewigkeit."  Tod. Leben. Wenn Sie mir gestatten, möchte ich
Beispiele dafür geben, wie wir jedem eine Antwort von der Hoffnung geben können, die wir in Jesus haben. 

Und zu diesem Zeitpunkt werden wir den Livestream auf YouTube und Facebook beenden. 

Es folgen also in unbestimmter Reihenfolge die "Großen Drei", wie ich sie liebevoll nenne, wenn es darum geht,
jedem die grundlegende Antwort von Jesus als unserer einzigen Hoffnung zu geben, nicht nur die gesegnete
Hoffnung auf sein baldiges Erscheinen. Es ist unsere einzige Hoffnung. Das ist unsere einzige Hoffnung. Wir
beginnen  mit  den Fragen,  die  zu  den Geschehnissen im Nahen Osten gestellt  werden,  insbesondere  zum
Einmarsch Russlands in die Ukraine. 
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Eine Menge Leute stellen übrigens eine Menge Fragen. Obwohl es indirekt biblische Prophezeiungen über die
Ukraine  gibt,  müssen  wir  in  erster  Linie  für  die  Menschen  in  der  Ukraine beten,  insbesondere für  dieses
Gebetsanliegen, das wir gestern Abend erhalten haben. 

Es stammt von Jennifer Heinemann, die schreibt: 
"Pastor Farag, ich brauche dringend Gebet. Mein Mann und ich sind dabei, unsere Töchter Vika und Oksana aus
der Ukraine zu adoptieren. Sie wurden aus ihrem Waisenhaus evakuiert und haben es nach L'viv geschafft. Wir
beten,  dass  sie  freigelassen werden können,  um die Grenze nach Polen zu überqueren.  Die  Betreuerin  des
Waisenhauses, die die Kinder begleitete, hat Angst, dass sie für die Abschiebung der Kinder aus der Ukraine zur
Rechenschaft gezogen wird. 

Der örtliche Pastor hat  versucht,  mit ihr zu reden,  aber sie hat Angst,  und das zu Recht;  aber diese Kinder
müssen in Sicherheit gebracht werden. Mein Mann und unsere Dienstgruppe Legacy Refuge versuchen, nach
Polen zu gelangen - wir sind nicht geimpft - um einen Weg zu finden, unsere Mädchen und andere Kinder aus
der Ukraine in Sicherheit zu bringen. Können Sie BITTE für unsere Kinder beten?
Danke, Jennifer." 

Lassen Sie uns das jetzt machen. Würden Sie sich mir bitte anschließen? 

Vater im Himmel, wir schreien zu Dir, denn Du hörst immer auf die Stimme unseres Rufes. 
Herr, für die Menschen in der Ukraine wollen wir besonders für ihre Sicherheit und vor allem für ihre Rettung
beten. 
Das, was dort jetzt geschieht, wird viele zu Dir, Jesus, in dieser letzten Stunde führen. 
Herr, für Jennifer und ihre Bitte um Gebet für diese beiden kostbaren Mädchen und die vielen anderen Kinder
wie sie, Gott, wie sehr liebst Du die kleinen Kinder. 
Bitte, Herr, wie nur Du es kannst, wirst Du Deine mächtige Hand bewegen? 
Mach einen Weg, wo kein Weg ist, und sorge auf wundersame Weise für einen Weg. 
Bring sie in Sicherheit. 
Und Herr, wir werden mit großer Erwartung auf einen guten Bericht warten, denn wir haben gebetet. 
Und so danken wir Dir, Herr, im Voraus für das, was Du tun wirst. 
Danke für dieses kostbare Paar und ihren Dienst an den Kindern, an diesen kostbaren Kindern. 
Herr, wir danken Dir, wir danken Dir für das Gebet. 
Danke, dass wir zu Dir kommen und beten können. 
Und danke, dass wir Dich im Gebet anflehen können und wissen, dass Du uns erhörst, wenn wir es tun. 
Du hörst jedes Gebet, und Du erhörst jedes Gebet. 
Herr, ich danke Dir, 
in Jesu Namen, 
Amen. 

Was nun die Fragen zum Einmarsch Russlands in die Ukraine betrifft, so antworte ich den Leuten so - und die
Faustregel  hier  ist  übrigens,  es  simpel  zu  halten,  okay?  Ich  sage einfach,  dass  -  und ich  weiß  es  ist  sehr
allgemein - aber alles alles, was heute im Nahen Osten geschieht, wurde in der Bibel vorhergesagt. Wenn sie
dann - je nachdem, mit wem man spricht - weitere Fragen stellen und Genaueres wissen wollen, obliegt es uns,
die  Schriftstellen  bereitzuhalten  und  nicht  nur  auf  sie  zu  verweisen,  sondern  sie,  wenn  möglich,  auch
vorzulesen. 

Man muss nicht  gleich  eine ganze Predigt  oder  Dissertation halten,  sondern es  kann so  einfach sein,  wie
Hesekiel 38 in der Bibel auf dem Handy nachzuschlagen, wo ja die Bibel ist, nicht wahr? Es ist okay, es ist in
Ordnung, was auch immer. Ich mag die Seiten immer noch, den Geruch auch und die Haptik auch, ich mag die
Griffigkeit. Also, wie auch immer, nehmen Sie Ihr Handy. Es ist in Ordnung, wenn Sie es wollen. Und schlagen
Sie die Seite auf und zeigen es ihnen in der Bibel. 
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Eine wahre Geschichte: Vor vielen Jahren war ich auf dem Festland - das war lange bevor ich in den Dienst kam.
Und ich hatte ein Geschäft und hatte einen Mann in meinem Auto, der zu einer Auktion fuhr. Er saß auf dem
Beifahrersitz. Ich bin gefahren und habe angefangen, mit ihm über den Herrn zu reden. Und so fing er an,
Fragen zu stellen, übrigens auch gute Fragen. 

Und so fing ich an, irgendwie das zu tun, was ich tue, wenn ich das tue, was ich tue, und Sie machen das auch,
also... Sie wissen schon, Sie fangen einfach an, es runterzurasseln. Und naja, da steht, dass - und er sagte: Nein,
nein, hör auf, zeig es mir. Oh? Nun, ich habe mein Schwert, ich meine, meine Bibel in meiner Tasche in der
Fahrertür, also hielt ich an und schlug meine Bibel auf und begann, ihm zu zeigen, wo es in der Bibel steht, dass
- das ist das Wort Gottes. 

Und  der  Prophet  Jesaja  schreibt,  der  Herr  verkündet  durch  Jesaja:  "Mein  Wort  wird  nicht  leer  zu  mir
zurückkehren."  Nun,  wie  der  Herr  es  wollte,  hörte  ich  natürlich  viele  Jahre  später,  nachdem wir  hierher
gezogen waren,  dass  er  zu einer rettenden Erkenntnis  von Jesus Christus kam. Ich  hatte das Vorrecht,  zu
gießen; jemand anderes musste ernten. Das ist in Ordnung, das ist okay. Er wurde gerettet. 

Worauf will ich hinaus? Mein Punkt ist, es ihnen zu zeigen. Erzählen Sie es ihnen nicht nur, zeigen Sie es ihnen.
Und das ist, wo Sie studieren müssen, um nachzuweisen, dass Sie das Wort richtig teilen, damit Sie nicht in
Verlegenheit geraten, wenn sie Ihnen sagen: Hey, kannst du mir das in der Bibel zeigen? Öhm, lassen Sie mich
hier zum Index gehen. Wo war das? Da kommt wohl das Handy ins Spiel, weil man da suchen kann, wo das
steht. Oh, es ist genau hier. Ich wusste es. Nein, das wussten Sie nicht. 

Teilen Sie das Wort richtig und seien Sie bereit. Hesekiel 38, dieses Völkerbündnis, das in Israel einfällt. Vers 13,
speziell für Saudi-Arabien, das nur protestiert, aber nicht an der Invasion beteiligt ist. Und vielleicht sogar ein
bisschen mit ihnen darüber reden, warum. Weil es darum geht, das zu nehmen, was Israel hat. Was hat Israel?
Sie haben natürliche Ressourcen. Was sind die natürlichen Ressourcen? Erdgas. Und an dieser Stelle kommt die
Ukraine ins Bild. 

Nehmen  Sie sie  mit  zu  Jesaja  17,1  über  Damaskus,  Syrien.  Es  ist  nur  ein  Vers,  Jesaja  17,  und  ist  eine
Prophezeiung über die Zerstörung von Damaskus, so sehr, dass es unbewohnbar ist. Und übrigens, wenn Sie
schon dabei sind, bringen Sie sie zu Sacharja 12. 

Okay, jetzt muss ich gestehen, das ist schon viele Jahre her. Vorne in meiner Bibel habe ich Spickzettel, nicht für
biblische Prophezeiungen, denn wie Sie sich vorstellen können, kenne ich diese Verse, aber wenn ich früher
jemandem das Evangelium mitteilen wollte, hatte ich die Verse hier. So wirkte ich wirklich schlau, als ob ich
meine Bibel wirklich kennen würde, oder? Daran ist nichts auszusetzen. Sie müssen nur ihre Notizen parat
haben und es in der Bibel zeigen. Aber halten Sie die Verse bereit, denn das ist das Wort Gottes, das ist das
Wort Gottes. Werden Sie nicht moralisierend. Nicht belehrend werden, wie ich. 

Oh, eine Sache noch: Sagen Sie ihnen nicht so etwas wie: "Nun, das hat mein Pastor gesagt." Tun Sie das
nicht! ... Sie müssen nicht nur wissen, was Sie glauben, sondern auch, warum Sie glauben, was Sie glauben, und
Sie sollten in der Lage sein, zum Wort Gottes zu gehen und ihnen zu zeigen, wo es steht, richtig? ... Oh, gut,
jetzt bin ich aus dem Schneider. Übrigens habe ich schon genug Ärger mit vielen Leuten, also hören Sie auf,
meinen Namen bei solchen Sachen zu verwenden. 

Aber auch hier kommt es auf den Einzelnen an, und das erfordert Unterscheidungsvermögen. Und hier ist
etwas, das ich tue und das für mich funktioniert. Ich bin in einem Gespräch mit jemandem, und ich sage: Okay,
Herr, ich brauche Weisheit, wie Nehemia, nur ein ganz schnelles, es muss kein, Sie wissen schon, ausgefallenes
Gebet sein. Es können auch nur ein paar Worte sein: Hilf, Jesus! Hilf mir! Hilf, Herr! Erinnere mich an das, was
ich zu sagen habe. 
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Denn sehen Sie, der Heilige Geist kennt das Herz der Person, mit der Sie sprechen. Und woher wissen Sie, dass
der Herr nicht vielleicht ein Wort der Erkenntnis, ein Wort der Weisheit hat, das eine Gabe des Heiligen Geistes
ist? Und wenn ich das sage, werden sich vielleicht einige von Ihnen an eine Zeit erinnern, in der Ihnen das
passiert ist. Sie sprechen mit jemandem über den Herrn und sagen einfach: Herr, hilf mir mit den richtigen
Antworten. Und lassen Sie sich nicht auf eine lange Debatte ein. Kommen Sie so schnell wie möglich auf Jesus
zu sprechen. Wenn sie Sie nun auf diesen Weg bringen wollen: Nun, kann Gott einen Felsen so groß machen,
dass er ihn nicht heben kann? Kommen Sie zurück zu Jesus. 

Und oh, hier ist noch etwas. Stellen Sie sicher, dass Sie das Unterscheidungsvermögen haben, um zu wissen, ob
sie nach einer Antwort oder nach Streit suchen. Wenn sie auf der Suche nach Streit sind, verschwenden Sie
bitte nicht Ihre Zeit. Verschwenden Sie nicht Ihre Zeit. Wenn sie nach einer Antwort suchen, dann müssen Sie
ihnen diese Antwort der Hoffnung geben, die Sie haben. 

Aber wie oft haben Sie sich schon mit jemandem unterhalten, und der Herr hat Ihnen etwas aufs Herz gelegt,
und manchmal denken Sie: Das kann nicht sein, das kann nicht der Heilige Geist sein. Aber bevor Sie es merken,
sagen Sie es schon. Und Sie: Wow, das ist wirklich gut! Das sind nicht Sie, das ist der Heilige Geist. Und Sie
werden dieses Wort zu ihnen sprechen, nur um festzustellen, dass sie hinterher sagen werden: Woher wussten
Sie das? Oh, der Heilige Geist wusste es. Der Heilige Geist wusste das. Und er wird Ihnen das Wort geben, das
genau auf sie zugeschnitten ist und perfekt zu ihnen gesprochen wird, genau dort, wo sie sind. Geben Sie also
dem Heiligen Geist den nötigen Freiraum, wenn Sie den Menschen antworten. 

Und der Grund, warum ich 1.Petrus betone, ist, dass sie fragen müssen, denn wenn sie fragen, dann antworten
Sie. Lassen Sie sie fragen, wenn sie fragen. Finden Sie es nicht interessant, dass Petrus nicht sagt, dass Sie
jemanden finden und fragen müssen und dann die Antwort geben sollen? Nein, sie müssen fragen, denn wenn
sie Sie danach fragen, wollen sie es wirklich wissen. Und sie wollen wirklich wissen, warum Sie nicht ausflippen
wie alle anderen, die sie kennen. 

Wissen Sie, als ich ein Kind war, hörte ich etwas über den Nahen Osten, den großen Bären im Norden und
Israel. Steht das in der Bibel? Oh, ich bin so froh, dass du fragst, genau hier. Es ist genau das, von dem uns
gesagt wurde, dass es passieren würde. Wissen Sie, wie viele Menschen aufgrund der biblischen Prophetie zu
einer rettenden Erkenntnis von Jesus Christus gekommen sind? Halten Sie also eine Antwort bereit. 

Und ein letztes Mal zu diesem Thema, und ich werde nicht weiter darauf herumreiten, aber es ist wichtig. Es
muss zuerst diese Hoffnung in uns sein, sonst werden sie nicht fragen. Sie müssen einfach sehen, dass etwas an
Ihnen anders ist. Ich meine, alles, was in der Welt passiert, ist so verwirrend, so chaotisch. Ich kann es einfach
nicht verstehen, was alles in der Welt passiert. [...] Sie beobachten Sie, nebenbei bemerkt. 

Der Apostel  Paulus sagt,  wir  sind lebendige Briefe,  wir  sind  lebendige Briefe.  Sie  lesen die Briefe unseres
Lebens. Und wenn sie das tun, hier ist, was sie lesen wollen, das, was sie in uns sehen wollen, bevor sie uns
fragen. Sie wollen sehen: Wow, ist er echt? Er ist so anders. Er hat diese Freude, aber er macht dasselbe durch,
was ich durchmache. Er hat diesen Frieden in sich, aber er macht dasselbe durch wie ich, und um die Wahrheit
zu sagen, ist es eigentlich schlimmer, was er durchmacht, als was ich durchmache, und doch hat er diesen
Frieden, er hat diese Freude, er hat Hoffnung. Davon will ich auch etwas haben! Ich will, was du hast! Weil du
etwas hast, das ich brauche! 

Und dieses Etwas ist die Hoffnung. Und wir können sie ihnen geben. Das ist der Grund, warum ich nachts gut
schlafe, eigentlich zu gut, ich habe ausgeschlafen. Aber ich - ich weiß, wie es endet. Das ist übrigens auch der
Grund, warum mir manchmal schwindelig wird, was die Leute übrigens erschreckt. Das ist der Grund, warum
ich aufgeregt bin. Das ist aufregend, nicht erschreckend für mich, weil ich weiß, was das bedeutet. Und das
bedeutet, dass Jesus kommt! Und er wird uns aus dieser Welt herausholen. Das ist meine Hoffnung, und du
kannst diese Hoffnung auch haben! 

Okay, schreie ich etwa? Ich kann es, weil es in der Offenbarung heißt "schreien", also schreie ich. 
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Ich werde auf ein paar frühere Updates verweisen. Im Update von letzter Woche sind wir auf diese Invasion
Israels und die Bedeutung Russlands und der Ukraine eingegangen. Nun, all dies hängt übrigens miteinander
zusammen. 

Das zweite hat mit dem zu tun, was mit der Wirtschaft weltweit geschieht, insbesondere mit dieser globalen
Krise, die sie geschaffen haben. Die Regale werden immer leerer. Haben Sie das bemerkt? Die Preise werden
immer höher. Ich habe mein Auto seit einer Woche nicht mehr vollgetankt. Ich fahre nicht viel, ich komme
nicht viel raus, aber ist es hier schon über 5 Dollar? ... Wirklich? $5.19? ... Wie auch immer... 

Wie sieht es mit den Preisen für Lebensmittel aus? Ähm, wussten Sie, dass uns das in der Bibel vorausgesagt
wird? Wirklich? Ja, wirklich. Nun, ich habe viel über Inflation gehört. Oh, Offenbarung Kapitel 6. Sie haben noch
nichts gesehen. Denn das ist genau das, was uns in der Offenbarung während der 7-jährigen Trübsal gesagt
wird. 

Wie antworten Sie also jemandem, der Sie fragt: Warum sind Sie so - es macht mich wirklich krank, dass Sie so
glücklich sind und ich so besorgt und ängstlich über meine finanzielle Zukunft bin, und Sie scheinen einfach nur
- den Herrn zu preisen. Sie zahlen an der Zapfsäule den gleichen Preis wie ich, also warum sind Sie so glücklich?
Weil ich weiß, dass dies eines von vielen Zeichen dafür ist, wie nahe wir dem sind. 

Was ich also tue, und das ist wieder nur meine Antwort auf die Frage, wenn ich gefragt werde: Die biblische
Prophetie  beschreibt  übrigens  im  Buch  Ofenbarung  detailliert  eine  bargeldlose  Wirtschaft.  Was  wir  jetzt
erleben,  ist  also  genau  das,  was  die  Bibel  voraussagt,  für  die  Zeit  des  Endes  und  zwar  in  Bezug  auf  die
kontrollierte Zerstörung - ich verwende diese Worte nicht ohne Grund - der derzeitigen Wirtschaft. 

Denn  Sie  sehen,  Sie  können  diese  digitale,  bargeldlose  Wirtschaft  nicht  einführen,  bevor  Sie  nicht  die
gegenwärtige Wirtschaft zerstört haben. Die ganze Sache mit der Versorgungskette, die Sache mit dem Preis für
ein Barrel Öl, die ganze Sache mit den leeren Regalen, die ganze Sache mit dem Dollar, der jetzt 0,00001 Cent
wert ist, die übrigens gar nicht so weit weg ist - all das ist in der Schrift vorhergesagt. 

Das Update, auf das ich mich hier beziehe, war eigentlich vor etwas mehr als einem Jahr, am 6. Dezember
2020, genau, also vor etwas mehr als einem Jahr. Er trägt den Titel "The Great Setup", weil es genau das ist,
was  es  ist.  Es  ist  die  große  Vorbereitung  für  den  großen  Reset.  Das  ist  alles  geplant,  es  ist  seit  vielen
Jahrzehnten geplant, und es beginnt nun zu geschehen. 

Nun,  das  hängt  mit  dem letzten Punkt  zusammen,  und es  ist  eine große Sache,  und wir  müssen darüber
sprechen. Es hat mit der Injektion zu tun und ob dies das Zeichen des Tieres ist oder nicht. Okay, bitte, bitte,
bitte, ich werde das so einfach und deutlich sagen, wie ich es nur kann. 
Ist das das Zeichen des Tieres? Nein, noch nicht. 
Ich werde das noch einmal machen. Ist die Injektion derzeit das Zeichen des Tieres? Nein, noch nicht. 

Aber in Offenbarung 13 wird uns gesagt, dass es dieses Zeichen geben wird, ein tätowierungsähnliches Zeichen,
das jeder haben muss, um kaufen oder verkaufen zu können. Ich muss dies beiläufig in Bezug auf die Frage
ansprechen, ob Gläubige, denen etwas injiziert wurde, ihr Heil verlieren. Das ist absurd. 
Die Antwort ist: Absolut nicht. Wenn Sie wiedergeboren sind, können Sie nicht un-wiedergeboren sein. 
Okay,  wenn  das  nicht  das  Malzeichen  des  Tieres  ist,  wie  kommen  Sie  dann  dazu,  zu  sagen,  dass  es  das
Malzeichen des Tieres werden wird? 

Übrigens, schreien Sie nicht und heben Sie nicht die Hand, aber - das ist eine rhetorische Frage - werden Sie
nicht dazu befragt? Steht darüber nicht etwas in der Bibel? Ich habe etwas darüber gehört,  dass dies das
Zeichen des Tieres ist? Nun, darauf müssen Sie eine Antwort haben, vor allem auf das hier. 
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Man muss kein Experte für den Nahen Osten sein, und übrigens, ich bilde mir nichts auf mich ein oder stelle
mich hin als - tatsächlich mag ich es nicht, wenn die Leute sagen, ich wäre ein Prophetieexperte. Wie, wo??
Echt jetzt? Ich muss also ein Prophetieexperte sein? Nein, ich muss kein Prophetieexperte sein. Ich muss kein
Experte für den Nahen Osten sein. Ich muss nur das Wort Gottes kennen. 

Und  ich  muss  kein  Experte  sein,  kein  medizinischer  Experte  -  ich  habe  übrigens  ein  sehr  lustiges  Meme
gesehen. Ich hoffe, Sie haben nichts dagegen, wenn ich es hier einfüge, um ein wenig Heiterkeit zu erzeugen.
Aber ich habe dieses Meme gesehen; das erste Bild zeigt diesen Typen, und darauf steht: "Ich war mal ein
medizinischer Experte." Und weiter unten sieht man ihn, wie er auf eine Karte des Nahen Ostens schaut. "Jetzt
bin ich ein Experte für den Nahen Osten." 

Jeder ist ein Experte. Tatsächlich? Wie auch immer, ich schätze, Sie fanden das nicht sehr lustig. Ich schon. Ich
fand es sehr witzig. Jeder hat - nun, lassen Sie es mich so sagen. Okay, los geht's, haben Sie einfach Geduld mit
mir. Die Meinungen der Experten sind wie Achselhöhlen. Okay, gut, Sie wissen, worauf ich hinaus will.  Wir
haben alle ein Paar, und sie stinken. Also werde ich es einfach dabei belassen.

Aber Sie werden doch danach gefragt, oder? 

Nun, wir haben die Antwort, und wenn Sie mir noch etwas Zeit geben, werde ich Ihnen so viele Informationen
geben, wie ich nur kann. Wir haben zahlreiche Updates zu diesem Thema, deren Durchsicht Stunden dauern
würde, daher werde ich Ihnen nur die Quintessenz in Form eines Überblicks geben. Und dabei hoffe ich, Ihnen
die biblischen Antworten auf die Frage geben zu können, warum dieser so genannte Impfstoff gemäß dem
Buch der Offenbarung während der siebenjährigen Trübsal zum Zeichen des Tieres wird. 

Ich gehe davon aus, dass Sie Offenbarung Kapitel 13,16-18 kennen, wo es heißt, dass es alle, ob groß, ob klein,
ob reich,  ob arm, dazu zwingen wird,  ein Malzeichen anzunehmen - ich komme darauf  zurück.  Nunja,  ich
könnte es genauso gut jetzt tun und es hinter mich bringen. Oh, meine Güte - in, auf, beides. Nun, meine Bibel
sagt, es ist "in". Und Sie sagen, es ist "auf". Es ist beides. Es wird auf Sie gebracht und dringt in Sie ein. Okay,
jetzt fühle ich mich besser. Ich musste mir das von der Seele reden. 

Es wird also dieses Malzeichen geben, das alle gezwungen sein werden, zu nehmen, um zu kaufen und zu
verkaufen, und dieses Malzeichen wird auf, in, in, auf der rechten Hand oder der Stirn sein. Und es ist das
Zeichen des Tieres. 

Hier ist nun die Frage: Wie wird ein sogenannter Impfstoff, den man sich in den Arm spritzt, zu diesem Zeichen?

Nun, lassen Sie es mich erklären. Lassen Sie mich mit Offenbarung Kapitel 18,23 beginnen. Das ist es, was uns
die Verbindung zu einem sogenannten Impfstoff von Big Pharma gibt.  Dies ist  eine Prophezeiung,  die von
Babylon der Großen spricht. 

Johannes schreibt durch den Geist: "Das Licht einer Lampe wird nicht mehr in dir leuchten, und die Stimme von
Bräutigam und Braut wird nicht mehr in dir gehört werden. Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde;
denn durch deine Zauberei (halten Sie das fest) wurden alle Völker verführt." 

Durch Zauberei. 

Offenbarung 9,21: "Und sie taten nicht Buße für ihre Morde noch ihre (hier steht es wieder) Zauberei oder ihre
Unzucht oder ihre Diebstähle." 

Okay, jetzt bleiben Sie mit mir dran. 
Schauen wir uns zwei Worte genauer an, das Wort "Zeichen" in Offenbarung 13,16-18 und das Wort "Zauberei"
in 18,23 und 9,21. 
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Zunächst zum Wort "Zeichen". Das Wort "Zeichen" in der Originalsprache des griechischen Neuen Testaments
ist "Charagma" und stammt vom Wortstamm "charax" ab und beinhaltet die Vorstellung eines Stempels, einer
Tätowierung, eines Pfahls oder einer Palisade. Halten Sie das fest. 

Das  Wort  "Zauberei"  kennen  Sie.  Ich  hoffe,  Sie  kennen es;  wenn nicht,  müssen  Sie  es  wissen.  Es  ist  das
griechische Wort "pharmakeion", von dem wir unser englisches Wort für "Apotheke" und "pharmazeutisch"
ableiten, und es beinhaltet die Vorstellung eines Zaubertranks und sogar giftiger Injektionen. Sie benutzten es
tatsächlich für rituelle Hexerei und satanische Zauberkünste. Und sie benutzten Schlangenzähne, die übrigens
hohl sind, um diesen giftigen Trank zu injizieren in ihren Zaubereien. 

Nehmen  Sie  das  bereits  erwähnte  "Zeichen".  Tätowierung,  scharfe
Palisade. Wissen Sie, was eine Palisade ist? Es ist eine scharfe Spitze, wie
Nadeln, die auf die Vorhand oder die Stirn gestochen werden und diesen
giftigen Zaubertrank durch eine Injektion verabreichen, nicht in den Arm,
sondern wie hier abgebildet.  [...] Es zeigt dieses Foto und sagt, dass die
Details  aus dem griechischen Begriff für Zeichen, Stempel,  wie in dem
Zeichen  des  Tieres,  wenn  man  es  im  Licht  der  heutigen  Technologie
betrachtet, sowohl die schockierende Genauigkeit der Schrift als auch die
Art  und  Weise,  wie  das  kommende  berüchtigte,  seelenverderbende
Zeichen des Tieres sein wird, zeigen. Es sind diese Palisaden, diese Pfähle,
diese Nadeln.

Am 6. Januar letzten Jahres veröffentlichte BBC News einen Artikel über die Entwicklung des weltweit ersten
intelligenten Impfpflasters, das hier übrigens abgebildet ist.  Dabei handelt es sich um ein Einweggerät, das
Mikro-Nadeln,  Palisaden,  verwendet,  um  sowohl  den  Impfstoff  zu
verabreichen  als  auch  (hören  Sie  zu)  seine  Wirksamkeit  zu
überwachen, indem die Immunantwort des Körpers gemessen wird.
Diese  intelligenten  Pflaster,  millimetergroße  Mikronadeln  aus
Polycarbonat oder Silikon, dringen in die Haut ein, um einen Impfstoff
zu verabreichen, und werden mit einem Band oder Klebeband fixiert.
Gleichzeitig  wird  die  Entzündungsreaktion  des  Patienten  auf  die
Impfung gemessen Das allein! 

Mit anderen Worten: Sie erwarten eine Entzündungsreaktion, aber...
durch die Überwachung von Biomarkern in der Haut. Das Gerät wird dann gescannt. Oh, warten Sie! Es wird
gescannt?  Oh,  Sie  meinen,  wenn  ich  zur  Bank  gehe,  und  sie  scannen  Stirn  oder...  Ja,  genau  so.  Die
Bereitstellung von Daten, die verwendet werden können, um die Wirksamkeit des Impfstoffs und die Reaktion
des Körpers auf ihn zu verstehen.

Nun zu der Frage, wie diese Technologie mit Energie versorgt wird, und hier wird es wirklich interessant. Sie
wird versorgt über ein Quantum Dot Tattoo mit Luciferase. Mit anderen Worten, dies wird die Energiequelle
sein, und sie wird verwendet, um die Informationen digital zu scannen, vor allem für die Verifizierung der
Impfung. 

Die Abbildung zeigt die Webseite des NIH National Center for
Biotechnology  Information  zum  Thema  "Schaffung
selbstleuchtender Quantenpunkt-Konjugate." Ich möchte aus
der  Zusammenfassung  zitieren.  Übrigens,  haben  Sie  das
verstanden?  Denn  wenn  sie  Sie  danach  fragen,  sagen  Sie:
"Okay,  also...  Nein,  Sie  müssen  nicht  in  alle  Details  gehen,
aber es ist gut, das zu wissen. 
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Zitat:  "Es  wurde  über  eine  neue  Art  von  Quantenpunkt-Konjugat  berichtet  das  ohne  äußere  Ansteuerung
leuchten kann. Diese selbstleuchtenden Quantenpunktkonjugate können durch Kopplung von handelsüblichen
Carboxylat-präsentierenden"  Quantenpunkten an das  lichtemittierende Protein  Renilla  Luciferase  hergestellt
werden." 

Sie wissen, dass Luzifer Lichtträger bedeutet? 

"Das  erzeugt  das  Licht,  das  gescannt  und  gelesen,  überwacht  und  kontrolliert  wird  und  so  können  Daten
gesammelt  werden.  Die  Energie,  die  durch  den  Biolumineszenz-Resonanz-Energie-Transfer  an  die
Quantenpunkte abgegeben wird, führt zur Lichtemission der Quantenpunkte." 

Hier  ist  ein  Screenshot  aus  Scientific  American,  der  Fotos  des
Luciferase-Quantenpunkt-Tattoos  zeigt,  mit  dem  Titel  (und  ich
zitiere) "Unsichtbare Tinte könnte zeigen, ob Kinder geimpft sind"
Untertitel:  "Die Technologie bettet Immunisierungsdaten in die
Haut  eines  Kindes  ein."  Sehen  Sie  dieses  Bild  hier?  Vielleicht
könnten die Jungs es für die Online-Zuschauer nochmal bringen.
Sehen Sie sich das an. Es ist ein Stempel, eine Tätowierung mit
Palisaden, die auf und dann in der Haut ist,  und dann wird sie
gescannt. 

Im April  2020 veröffentlichte  die Carnegie Mellon University  einen  Bericht darüber,  dass die  "CMU Mikro-
Nadelpflaster entwickelt hat, die Hunderte von winzigen Nadeln enthalten, die auf einem Miniaturpflaster von
der  Größe  einer  Kontaktlinse  angeordnet  sind.  Die  Mikronadeln  werden  aus  biologisch  auflösbaren,
zuckerähnlichen Naturstoffen
hergestellt,  und  der
Impfstoff" (oder  das
Medikament/die  Medizin/
der  Zaubertrank/das  Gift)
"wird bei der Herstellung der
Mikronadeln  mit  diesem
wasserlöslichen  Material
vermischt.  Wenn  sie  auf  die
Haut  aufgetragen  werden,
lösen  sich  die  Mikronadeln
schnell  auf  und  geben  das
Medikament in der Haut ab." 

Ich  möchte  Ihnen  einige  Screenshots  aus  einem  YouTube-Video  der  Georgia  Tech  zeigen,  das  diese
Quantenpunkt Mikronadelpflaster zeigt. Übrigens werden sie bereits verwendet. Das ist nicht erst in einigen
Jahren der Fall.  Nein,  es ist  bereits  hier.  Es ist  bereits in  Gebrauch.  Es wurde bereits  zugelassen.  Sind wir
überrascht? 

Hier  ist  ein  Pflaster  abgebildet,  das  wie  ein
Heftpflaster  aussieht  und  die  Mikronadeln  enthält.
Hier ist eine Nahaufnahme der anderen Seite. Da sind
die Palisaden. 

Hier ist eine weitere Ansicht der Seite, die in und auf die Haut geht. 
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Und hier ist ein Screenshot aus dem Video, der eine Frau zeigt,
wie  sie  es  auf  ihrer  Vorhand  anbringt.  Das  Interessante  an
diesem Video ist übrigens, dass es von 2017 ist, also fast fünf
Jahre  her.  Interessant  ist  auch  die  Betonung  der
Bequemlichkeit  der  Selbstverabreichung  eines  Impfstoffs  in
Form eines Pflasters im Gegensatz zu einer Injektion. 

Hören Sie sich ein paar dieser Zitate an. 

"In  den  USA  lassen  sich  nur  40%  der  Erwachsenen  gegen  Grippe  impfen  (2017).  Die  Option  eines
Grippeimpfstoffs,  der selbst verabreicht  werden kann und gut  verträglich ist,  könnte  die Verbreitung dieses
wichtigen Impfstoffs in der Bevölkerung deutlich erhöhen. Es ist also das erste Mal, dass wir einer Person ein
Mikronadelpflaster  einführen,  einen Impfstoff verabreichen und herausfinden  können,  was  passiert.  Unsere
Vision ist, dass die Menschen eines Tages in der Lage sein werden, im Laden"  (nicht ich) "Pflaster für sich selbst
ihre Familie zu kaufen,  sie mit nach Hause zu nehmen und aufzubringen,  so dass es für die Menschen viel
einfacher wird, sich impfen zu lassen." 

Und am Ende des Videos sagt der Empfänger des Pflasters, und ich zitiere, hören Sie zu: 
"Ich bin schlimm und lasse mich nicht so oft gegen Grippe impfen, wie ich es vielleicht sollte, und ich denke, dass
das  auf  Bequemlichkeit  beruht.  Ich  habe  keine  Zeit,  mich  in  der  Schlange  anzustellen  oder  mir  den  Tag
freizuhalten. Aber wenn es etwas wäre, das ich einfach zu Hause anbringen könnte, während ich fernsehe oder
so, und dort für 20 Minuten sitzen könnte, wäre es einfach sehr praktisch. Ich würde es auf jeden Fall tun." 

Hmm, ist das nicht interessant? Okay, lassen Sie mich sehen, ob ich es zusammenfassen kann. 

Jemand stellt Ihnen also Fragen zu all dem. Sind Sie bereit, eine Antwort zu geben? Was hat es mit der Injektion
auf sich? Oder wie wäre es mit: Sind Sie geimpft? Oh, warte, du bist einer von diesen Anti-Vaxxern! Bin ich das?
Ich bin kein Anti-Vaxxer, ich bin ein ehemaliger Vaxxer. Und ich werde Ihnen sagen, warum ich ein ehemaliger
Vaxxer bin. Dies ist der Grund, warum ich ein ehemaliger Vaxxer bin. Das ist nicht einmal ein Impfstoff. Dies ist
eine Lüge vom Vater der Lügen. Und obwohl es jetzt noch nicht das Malzeichen des Tieres ist, wird es zum
Malzeichen werden, merken Sie sich meine Worte, es wird zum Malzeichen des Tieres werden, und so wird es
sein. 

Und dann zeigen Sie es ihnen in der Bibel. Finden Sie es nicht interessant, dass man schon heute nicht kaufen
oder  verkaufen  darf,  wenn  man  nicht  den  Nachweis  einer  Impfung  vorweisen  kann?  Wenn  Sie  Ihre
Lebensmittel  kaufen wollen,  müssen Sie einen Impfnachweis vorlegen. Nun, so werden sie es machen. Sie
werden Sie scannen, und so wird das mit der bargeldlosen Eine-Welt-Wirtschaft verbunden sein, es wird Ihre
Bio-ID sein, und Sie werden in der Lage sein, zu kaufen und zu verkaufen, wenn Sie die Vorschriften einhalten.
Wenn Sie die Vorschriften nicht einhalten, können Sie keine Lebensmittel oder sonst etwas kaufen. 

Und hier ist die andere Sache: Abhängig von Ihrer sozialen Kreditwürdigkeit, - fragen Sie China - wenn Sie etwas
in den sozialen Medien gepostet haben, das Anti-Vax ist, oh, Mann, Ihre Punktzahl, wie Ihre Kreditwürdigkeit,
geht in den Keller. Und es ist irgendwie wie, naja, tut mir leid. Sie haben nicht genug Credits, also können Sie
nicht kaufen. 

Und alles basiert auf dieser biometrischen ID, die alle Ihre Daten enthält, und sie werden es scannen und sagen:
Oh, Sie sind gut, Sie können weiter. Sie hatten Ihren 428sten Booster. Kommen Sie rein, Sie können reingehen.
Du  warst  ein  guter  Junge,  ein  gutes  Mädchen.  Du  hast  nichts  Schlechtes  online  in  den  sozialen  Medien
gepostet, also ist dein Ergebnis im Moment ziemlich gut. Also nur zu, du kannst reinkommen. 

So wird es kommen, und es ist schon da. Und wenn die Leute das nicht sehen können, dann weiß ich nicht, was
ich sagen soll. Man kann sie nicht zwingen, es zu sehen. 
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Aber das ist meine Antwort. Deshalb bin ich nicht beunruhigt, nicht ängstlich. Ich habe Hoffnung, und meine
Hoffnung liegt in der Person von Jesus Christus, denn er hat mir versprochen, dass er für mich zurückkommen
wird. Er hat mir versprochen, dass er hingehen wird, um mir einen Platz vorzubereiten, denn im Haus seines
Vaters gibt es viele Wohnungen. Und wenn es nicht so wäre, hätte er mir nicht gesagt, dass er hingeht und
wiederkommt und mich an den Ort bringt, den er für mich bereitet hat, damit dort, wo er ist, auch ich bin. 

Ich kann es kaum erwarten! Sie wissen, dass das ein Brautgemach ist, oder? Und der Bräutigam kommt wie ein
Dieb in der Nacht und entführt, entreißt, schnappt sie zu einer Zeit, die niemand kennt, wie ein Dieb in der
Nacht, bringt die Braut an den Ort, den er vorbereitet hat. Und sie feiern und vollziehen ihre Ehe zusammen für
eine Zeit von sieben Jahren. Das ist es, was Jesus sagt. 

Sie wissen, wenn er zu den Jüngern sagt: "Siehe, ich gehe hin, euch eine Stätte zu bereiten", dann spricht er wie
ein Bräutigam zu seiner Braut. Wir sind verlobt, und wir werden heiraten. Wann ist denn die Hochzeit? Kein
Mensch kennt den Tag oder die Stunde. Das ist ein Problem bei Hochzeitseinladungen, denn man kann nicht
wirklich sagen, wann es ist, man muss immer bereit sein. Denn er wird wie ein Dieb in der Nacht kommen und
uns an diesen Ort bringen. 

Das ist meine Hoffnung. Meine Hoffnung liegt in der unmittelbar bevorstehenden Entrückung der Gemeinde,
wenn Jesus kommt, und Jesus kommt! Und er wird uns aus dieser Welt herausholen vor der 7-jährigen Trübsal.
Das ist meine Hoffnung. Das ist meine Antwort. Das kann auch deine Hoffnung sein. 

ABC der Erlösung

Das ist auch der Grund, warum wir diese Prophetie Updates machen. Deshalb enden wir mit dem Evangelium
und einer einfachen, kindlichen Erklärung der Erlösung mit Hilfe des ABCs der Erlösung. 
Was sind die ABC's? Eine einfache Art es zu erklären und zu antworten. Wenn der Herr das große Vorrecht und
die Gelegenheit bietet, jemandem das Evangelium mitzuteilen, sind Sie bereit. Es ist so einfach. Das ist nicht
der einzige Weg, aber es ist ein einfacher Weg. 

Fangen Sie mit dem A an, geben Sie zu oder erkennen Sie an, dass Sie gesündigt haben, denn wenn Sie nicht
anerkennen [engl. admit], dass Sie ein Sünder sind, warum sollten Sie dann einen Retter brauchen? In Römer
3,10 heißt es: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Und Römer 3,23 sagt uns, warum. Es liegt daran,
dass  (Stichwort)  "alle  gesündigt  haben  und  die  Herrlichkeit  Gottes  verfehlen."  Wir  wurden  alle  als  Sünder
geboren,  und  deshalb  sagte  Jesus,  dass  wir  wiedergeboren  werden  müssen,  um  in  das  Himmelreich  zu
kommen. Römer 6,23, das gefällt mir, weil es die schlechte Nachricht zuerst mit der guten Nachricht verpackt.
Denn das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet: Gute Nachricht: Deine Schuld ist beglichen, Du kannst
gehen. Das ist es, was das Wort "Evangelium" bedeutet. Moment, welche Schuld? Oh, die Sündenschuld. Denn
der Lohn der Sünde ist  der Tod. Sie sind zum Tode verurteilt  worden. Das ist  die schlechte Nachricht,  die
Todesstrafe. Okay, gibt es eine gute Nachricht? Sie wissen ja, wie das ist, wenn jemand zu Ihnen kommt und
sagt: Hey, ich habe schlechte Nachrichten und ich habe gute Nachrichten. Wie jemand neulich sagte: Ich habe
schlechte Nachrichten und ich habe schlechte Nachrichten, und dann habe ich noch gute Nachrichten. Sprach
ich von zwei schlechten Nachrichten? Können wir mit der guten Nachricht beginnen? Die schlechte Nachricht
ist, dass wir alle gesündigt haben und dass es eine Strafe gibt, und diese Strafe ist der Tod. Und hier ist die gute
Nachricht: "Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Es ist ein Geschenk, das er
gekauft und vollständig bezahlt hat, und er bietet es uns als Geschenk an. 

Das B, das übrigens zentral ist. Das B steht für: Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der
Herr  ist.  In  Römer  10,9-10 heißt  es:  "Wenn du in  deinem Herzen glaubst,  dass  Gott Jesus  von den Toten
auferweckt hat, wirst du gerettet werden." Ich mag das Wort "wirst, werden". Ich bin so froh, dass es nicht
heißt: "Sie könnten, die Jury ist noch draußen, wir werden sehen." Nein, du wirst, du wirst. Das Urteil ist gefällt.
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Und schließlich steht das C für: Rufe den Namen des Herrn an. [engl. call upon] Oder wie es in Römer 10,9-10
heißt: Bekenne mit deinem Mund. "Wenn du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist, und in deinem
Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden."  Und das ist der Grund:
"Denn mit dem Herzen glaubst du und wirst gerecht, und mit dem Mund bekennst du und wirst gerettet."  Und
Römer 10,13 schließlich - das gefällt mir - heißt es: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen alle, die den Namen
des Herrn anrufen, werden (WERDEN) gerettet werden." 

Das ist ziemlich einfach, nicht wahr? Bevor ich das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" teile, möchte ich jeden, der
heute hier ist oder online zuschaut, inständig bitten; bei allem, was heute in der Welt passiert, dies ist das
Entscheidende, die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben. 

Und ich möchte nur noch eine letzte Sache dazu sagen, bevor ich dieses tolle Zeugnis teile. Wissen Sie, es ist
mir egal, welcher politischen Richtung Sie angehören. Es ist mir egal, was Ihre Position ist. Es ist mir egal, wie
Ihr Titel lautet. Es ist mir egal, was irgendetwas ist. Das einzige, was mich interessiert, ist Jesus, denn das ist das
Einzige, was zählt, das ist das Einzige, was zählt. Es ist mir egal, welche Hautfarbe Sie haben, und ich spreche
nicht von Schwarz oder Weiß. Ich spreche von Rot oder Blau. 

Ich möchte nur eine Sache wissen: Kennen Sie Jesus? 

Okay, Donnerstagabend haben wir das Buch Jesaja, Kapitel 66, beendet. Wissen Sie, was am Ende von Jesaja 66
steht? Schlagen Sie es jetzt nicht nach. Wenn Sie nach Hause kommen, können Sie nachschlagen. Oh, Sie
wissen, worum es geht? Die Hölle für alle Ewigkeit, das Feuer wird nie gelöscht, der Wurm stirbt nie. Was für
eine Art, ein Buch zu beenden, geschweige denn eine Bibelarbeit. Das war etwas hart, aber es ist wahr. 

Also muss die Frage gestellt werden. Ja, ich bin gerettet. Frage: Wovor sind Sie gerettet? Vor der Hölle für alle
Ewigkeit. Ich bin für alle Ewigkeit vor der Hölle gerettet. 

Worauf wollen Sie hinaus, Pastor? 
Haben Sie Geduld mit mir. Wenn Sie die Zahl der Todesopfer auf dem Fernsehbildschirm sehen, egal ob es um
die Ukraine geht oder um was auch immer, es ist nur eine Zahl, richtig? Nein, ist es nicht. Das sind Menschen,
für die Jesus gestorben ist. Und wenn sie Jesus nicht kannten, haben sie gerade ihren letzten Atemzug hier auf
der Erde und ihren ersten Atemzug in der Ewigkeit getan, für alle Ewigkeit. Und sie werden entweder in der
Gegenwart des Herrn sein oder sie werden in der Hölle sein. 

Ernüchtert  Sie das? Mich schon. Ändert das das Gesamtbild? Ja,  das tut  es.  Wenn ich unterwegs bin und
jemanden sehe, schaue ich ihn an und frage mich, ob er, wenn er Jesus nicht kennt, die Ewigkeit in der Hölle
verbringen wird.  Beunruhigt  mich  das? Ja,  das  tut  es.  Wenn  ich  mich um Menschen  kümmere,  wenn ich
Menschen liebe, dann wird das mein einziges Ziel sein, denn das ist das Einzige, was am Ende zählt. Das ist das
Einzige, was zählen wird. 

Zeugnis

Okay, lassen Sie mich dieses Zeugnis teilen. Es stammt von Ness Comiskey aus Australien. 

"Unser 'Aber Gott' Abschluss! 

Liebster JD, ich habe Ihnen vor einigen Monaten geschrieben, dass mein Mann als Ungeimpfter sein Einkommen
verliert, "nachdem er fünf Jahre in einer Position im Gesundheitswesen tätig war. Seitdem habe ich in Erwartung
unseres 'Aber Gott'-Abschlusses endlos gebetet und Gott angefleht, uns durch diese Situation zu bringen. 

Nach vielen,  vielen Versuchen,  sich  um Arbeit  zu bewerben,  darunter  etwa 24 Bewerbungen  und  ein paar
Vorstellungsgespräche, bekamen wir schließlich unseren 'Aber Gott'-Abschluss. Ich bin überwältigt und ich bin
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so dankbar, und ich kann Ihnen gar nicht sagen, wie viel Erleichterung ich fühle. In den letzten drei Monaten
habe ich ständig versucht, meinem Mann bei der Bewerbung um eine Arbeitsstelle zu helfen, und oft waren wir
während dieses Prozesses sehr nahe dran,  bis  sie  sich entschlossen,  offenzulegen,  dass sie nur Arbeiter mit
Impfungen wollten, sobald die Stelle angeboten wurde, ohne dass diese Anforderung in der Beschreibung oder
gar im Vorstellungsgespräch erwähnt wurde. 

Wir traten also auf der Stelle und es gab uns das Gefühl, dass wir das nie überwinden würden. Sicher, wir hatten
das eine oder andere Jobangebot,  aber leider waren die Stellen nicht geeignet,  und mein Mann konnte  sie
einfach nicht annehmen. Trotz des absoluten Stresses habe ich mir immer wieder Ihre Predigten angesehen, und
wir beide haben zu Gott gebetet und ihn angefleht, uns zu helfen. 

Dann, eines Tages vor kurzem, hörte ich Sie in einer Ihrer Predigten sagen, dass Gott die ganze Ehre haben will.
Es dämmerte mir, dass es vielleicht genau das ist, was uns fehlt, und in diesem Moment fiel ich unter Tränen auf
die Knie und versprach Gott, dass ich ihm freudig und demütig die ganze Ehre geben würde, wenn er nur einen
Ausweg für uns finden würde. 

Daraufhin habe ich gerade letzte Woche durch Gottes Gnade zufällig im richtigen Moment online einen Beitrag
in den sozialen Medien gesehen, in dem nach einem Arbeiter gesucht wurde, unabhängig vom Impf-Status in
einer Position, die mein Mann schon immer machen wollte, und ich habe meinen Mann sofort darauf angesetzt.
Gleich am nächsten Tag bekam er ein Vorstellungsgespräch, und gerade heute" 

(dies war der 22. Februar, also vor fünf Tagen) 

"hat er grünes Licht bekommen, die Stelle unabhängig von seinem Impf-Status anzunehmen. Nachdem sein Chef
am Arbeitsplatz ausgesagt hatte, dass er selbst einen seiner Elternteile durch die Spritze verloren hatte. Als
Bonus wird mein Mann jetzt nicht nur mehr Geld bekommen" (ich liebe es, wenn Gott das tut) "als bei seinem
letzten Job, sondern er wird auch die Möglichkeit haben, regelmäßig bezahlte Überstunden zu machen. 

Im Moment bin ich in Tränen aufgelöst vor lauter Erleichterung über Gottes Gnade und Barmherzigkeit, deshalb
schreibe ich Ihnen, um mich nun offiziell zu demütigen und freudig zu erklären, dass nichts von alledem ohne
Gott möglich war, und indem ich zu meinem Wort stehe, bekommt Gott nun offiziell die Ehre. 

Danke, Pastor JD, für Ihre endlose harte Arbeit und dafür, dass Sie weiterhin diejenigen von uns stärken, die
einfach Gottes Wort und Gottes Wahrheit brauchen,  um weiterzumachen. Ihre Predigten haben das Licht in
meinem Leben leuchten lassen, egal wie viel Dunkelheit in diese Welt eindringt. 
Viel Liebe von einer Schwester in Christus. Ehre sei Gott in der Höhe!" 

Das ist South Wales, Australien. Australien! 

Preist den Herrn!
Stehen Sie doch bitte auf. 
Kapono, kommst du bitte hoch? 

Oh, gepriesen sei Gott! 
Du allein, Herr. 
Wer ist Dir gleich, o Gott? Halleluja! 
Herrlichkeit und Macht und Ehre sind Dein und Dein allein, o Gott, allmächtiger Gott, allmächtiger Gott! 

Herr, wir danken Dir. 
Ich weiß, dass es heute ein bisschen heftig war, aber Herr, ich danke Dir für die Antwort. 
Ich danke Dir, dass Du die Antwort bist, Jesus. 
Herr, wir danken Dir, dass wir jedem diese Antwort geben können. 
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Herr, ich bete, dass alles, was wir heute gesehen und gehört haben, nun durch den Heiligen Geist an unseren
Herzen gesegnet und in unserem Leben angewendet wird. 
Denn Herr, ich glaube nicht, dass es einen von uns gibt, der hier ist oder online zuschaut, der sich nicht die
Gelegenheit wünscht, jemandem von Dir zu erzählen, der Dich dringend braucht. 
Herr, bitte, und für jeden, der sich der Verzweiflung und Hoffnungslosigkeit hingegeben hat, Herr, wirst Du ihre
Hoffnung erneuern, ihre Hoffnung erneuern? 
Lenke ihre Augen von dem ab, was sie von Dir abgelenkt hat. 
Herr, wir wollen zu Dir zurückkehren. 
Wir wollen zu Dir zurückkehren, zu Dir, Herr. 
Wir danken Dir, Herr. 
Wir lieben Dich so sehr, Jesus, 
komm schnell, Jesus
wir bitten in Jesu Namen, 
Amen.  
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Links (englisch)

- Prophecy Update, "Invasion of Israel – Evasion of the Church" 
https://subspla.sh/sytrrtv 
Mit deutschen Untertiteln und Transkript:
https://subspla.sh/yvmhr86  

- Prophecy Update, "The Great Setup" 
https://subspla.sh/b6n2fh9 
Mit deutschen Untertiteln und Transkript:
https://subspla.sh/d3862fp 

- BBC article, "Covid: Swansea Uni develops 'world's first' vaccine smart patch" 
https://www.bbc.com/news/uk-wales-55548670

- NIH web page, "Creating self-illuminating quantum dot conjugates" 
https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/17406398/

- Scientific American, “Invisible Ink Could Reveal whether Kids Have Been Vaccinated” 
https://www.scientificamerican.com/article/invisible-ink-could-reveal-whether-kids-have-been-vaccinated/ 

- Carnegie Mellon University report, "CMU-Developed Microneedle Patches Ready for COVID-19 Fight" 
https://www.cmu.edu/news/stories/archives/2020/april/cmu-develops-microneedle-patches.html 

- Georgia Tech YouTube video, Quantum Dot Microneedle Patches 
https://www.youtube.com/watch?v=msS04cMF8l0

- Deleted Newsbreak.com article addressing Greek term for Mark (stamp or scratch), as in Mark of the Beast, today's 
technology, and scriptural accuracy 
https://www.newsbreak.com/news/2090616353360/the-palisade-microneedle-vaccine-mark-of-the-beast  

Alternativer Link:
http://www.christiannewswire.com/news/4426484546.html 
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